

1月 のえんだより



2026年1月
湖北台保育園
園児数59名



«1月の予定»

月	火	水	木	金	土
				1	2
					3
配布後3日以内に職員に手渡してください。					
5 雑費袋配布 保育始め	6	7 身体測定 (3・4・5歳)	8 身体測定 (0・1・2歳)	9 おはなし会	10
12 成人の日	13 希望者のみ くま組個人面談	14 なかよしの会	15 誕生会	16	17 布団乾燥
19 りす組個人面談	20 保育相談	21 乳児健診	22 5歳児 卒園写真撮影	23 こほくっこタイム	24
26 ひよこ・はと 個人面談	27 	28	29	30	31



12月の活動
の様子が見ら
れます



2月の予定

- 3日(火) こほくっこタイム
- 4日(水) 身体測定(3・4・5歳)
- 5日(木) 身体測定(0・1・2歳)
- 13日(金) おはなし会
- 19日(木) 誕生会
- 21日(土) 布団乾燥



父母会主催
「交通安全教室」の様子

横断歩道の渡り方を丁寧
に教えてもらいました!



白バイ・パトカー・移動交番
が来てくれました。



クラスだより



くま

天気の良い日には、園庭や公園へ散歩に出かけ、体力をつけたり、芝滑りをしたりと楽しむ機会を重ね、のびのびと過ごしています。室内では、ワークを行ったり、言葉遊びをしたり少しづつ文字への興味を深めています。『ひらがな表』を自分で見て、遊びの中に取り入れようとする姿も見られるようになってきました。子ども達の「やりたい!」という気持ちを大切にして、残り少ない保育園生活をみんなで楽しんでいきます。

りす

12月から上ばきを履き始めたりす組。なかなか履けなかったり、左右反対になってしまったり…。鼻息荒くしながらも、なんとか上ばきを履くと、「みてみて!」「かっこいい?」と、嬉しそうに見せてくれます。

体力が付いてきて、少し遠くの公園へ散歩に行けるようになりました。落ち葉や霜柱を見つけ、冬の訪れを感じている子ども達です。寒さに負けず、体調を整えて過ごしていきます。

ばんび

「寒いけどお外は行く!」と外あそびを楽しみにしていて、雲梯と鉄棒が人気です。冷たくかじかみそうな手でもしっかり握り、逆上がりや前回りをたくさん練習しています。くま組と一緒にやる鬼ごっこも白熱しています。大きい子に刺激を受けて走る速さもスピードアップ!上着を脱いでうっすら汗もにじませて動いています。寒さもへっちゃらな子ども達。縄跳びやマラソンでしっかり体を動かしつつ、カルタなどのお正月遊びでも楽しんでいきます。

はと

春夏は、中央公園など近場の散歩を楽しんでいましたが、秋頃から少しづつ距離を伸ばして二本榎公園や8号公園まで散歩しています。二本榎公園には山や滑り台、ブランコがあり、順番や交代をしながら遊んでいます。遊具のない公園では虫を追いかけて走ったり、草花に触れたり、探索活動を楽しんでいます。公園に向かう途中で電車に遭遇すると、大喜びで手を振る子ども達です。

うさぎ

年末やお正月にどんなことをするか話していた子ども達。話を聞くのが楽しみです。

今月は“凧あげ”や“かるた”などお正月ならではの遊びを楽しみ、季節の移り変わりや昔からの風習や伝統を子ども達に感じてもらえればと思います。最近は昔ながらの遊びに触れ、友達との関わりやルールへの理解も育っています。うさぎ組としての生活も残り3ヶ月。子ども達の成長を見守りながら楽しい毎日を積み重ねて1日1日を大切に過ごしていきます。

ひよこ

12月からまた新しい友達が仲間入りしました。ようやく慣れ始めた様子を見て、他の子ども達も始めはこうだったな…と、しみじみ成長を感じています。

寒い日が続いますが、外で過ごす時間を少しずつ作っています。遊んだ後は、大好きな給食が待ちきれません。配膳される給食を指さして声を出したり、机を叩いたりして“早く食べたい!”とアピールしています。今年もモリモリ食べて、寒さに負けない元気な身体づくりをしていきます。

